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Anfrage gemäß § 17 der Geschäftsordnung zur Ratssitzung 
am 25.09.2018 
 
Regionale 2025 – Chancen für unsere Kommune 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Ewers, 
 
seit vergangenem Jahr ist bekannt, dass Südwestfalen ein weiteres Mal den Zuschlag für 
eine Regionale bekommen hat. 
 
Die Regionale 2025 ist für unsere Region ein großer Erfolg und gibt der Gemeinde 
Burbach nochmals die Chance, davon zu partizipieren. Gerade im Hinblick dessen, dass 
Burbach  von der Regionale 2013, leider nicht profitieren konnte, da keine Projekte in 
unserem Gemeindegebiet angemeldet wurden. In Südwestfalen wurden 2013 
Förderprogramme in Höhe von über 300 Millionen Euro in 42 Projekten genehmigt und 
ausgezahlt.  
 
Auch bei der Regionale 2025 werden erneut Förderprogramme in Millionenhöhe 
vergeben, diesmal im Rahmen digital – nachhaltig – authentisch und den 
Handlungsfeldern: Raum/Gesellschaft/Wirtschaft und Arbeit.  
 
Die SPD-Fraktion sieht hier für unsere Gemeinde und unsere Bürger und Bürgerinnen 
eine große Chance ebenfalls Fördergelder für eigene Projekte generieren zu können. 
 
 
Dazu stellt die SPD-Fraktion folgende Fragen: 
 

1. Gibt es seitens der Verwaltung bereits konkrete Ideen an Projekten oder einen 
Maßnahmenkatalog wie man hier die Bürger und Vereine zur Ideensammlung 
aktivieren möchte? 
 

2. Wurden bereits Gespräche mit der Südwestfalenagentur seitens unserer 
Verwaltung aufgenommen? Wenn nein, sind diese geplant? 
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3. Gibt es evtl. Ideen mit anderen Kommunen Projekte zu realisieren? 
 
. 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Nicole Schoeppner    Thomas Heuschkel 
Fraktionsvorsitzende    Fraktionsgeschäftsführer 


